

## Актуальные вопросы административной ответственности медицинских организаций, связанной с обращением лекарственных средств

**Полинская Татьяна Алексеевна,**  
*заведующая кафедрой фармации Ростовского государственного медицинского университета,  
кандидат фармацевтических наук  
344022, г. Ростов-на-Дону, пер. Нахичеванский, д. 29  
E-mail: socol\_t@mail.ru*

**Шишов Михаил Алексеевич,**  
*профессор кафедры фармации Ростовского государственного медицинского университета,  
доктор медицинских наук  
344022, г. Ростов-на-Дону, пер. Нахичеванский, д. 29  
E-mail: rostmedpravo@rambler.ru*

В статье рассматриваются отдельные аспекты законодательства об обращении лекарственных средств в медицинских организациях в контексте достижения профилактической роли соответствующей административной ответственности с учетом правоприменительной практики.

**Ключевые слова:** обращение лекарственных средств, медицинские организации, административная ответственность.

### Relevant Issues of the Administrative Liability of Medical Institutions Related to the Circulation of Pharmaceuticals

**Polinskaya Tatyana A.**  
*Head of the Department of Pharmacy of the Rostov State Medical University  
PhD (Pharmacy)*

**Shishov Mikhail A.**  
*Professor of the Department of Pharmacy of the Rostov State Medical University  
Doctor of Medicine*

The article discusses certain aspects of the legislation on the circulation of medicines in medical organizations, in the context of achieving the preventive role of the corresponding administrative responsibility, taking into account law enforcement practice.

**Keywords:** drug circulation, medical organizations, administrative responsibility.